

---

### Schulhausneubau; Fahrplan neu justiert

Der bewusst ambitioniert aufgestellte Fahrplan für den Schulhausneubau (Anbau Halle Träff) sah vor, die neuen Räumlichkeiten auf Beginn des Schuljahres 2021/2022 bereit zu stellen.

Verzögerungen zu Projektbeginn, der Unterbruch der Bauarbeiten Ende Oktober/Anfang November und der richtige Winter mit viel Schnee und deutlichen Minustemperaturen führten dazu, dass Architekt, Bauleitung, Unternehmer und Schule den Fahrplan neu justiert haben. Trotz guten Fortschritten bei den Bauarbeiten gelingt es nicht mehr, den Rückstand auf das Bauprogramm einzuholen. Der Neubau kann daher auf Ende September 2021 bezogen und der Schulbetrieb nach den Herbstferien aufgenommen werden.

Von der Verzögerung nicht betroffen, sind die Umbauarbeiten im Schulhaus Gemeindehastrasse, wie sie von der Gemeindeversammlung im Oktober 2020 beschlossen worden sind. Diese werden wie geplant, während der Sommerferien 2021 ausgeführt.

Im Gegensatz zum zeitlichen, lässt sich, Stand heute, der finanzielle Fahrplan wie ursprünglich vorgesehen einhalten.